

# 市民がまちづくりの主役!

新幹線の開業は、更なる人の交流により、地域や産業、そして市民のみなさんの生活が活性化する大きなチャンスです。市全体で新幹線を活かしたまちを作るため、市民参加のプロジェクトを行っています。今回はその中から2つを紹介!今以上にワクワクする武雄市と一緒に作っていきましょう!

## 「魅力あるたけあみやげ」開発中!!

武雄市地域雇用創造協議会では、『武雄のコラボレーションによる特産品メニュー開発事業』を行っています。新幹線開業を控え、「武雄のおいしいもの、かわいいもの」をより多くの方に手に取ってもらいたい!という思いから、商品の良さや、商品に対する事業者の思いが伝わるようなパッケージデザインの制作を進めてきました。

11月4日(水)に中間発表プレゼン大会が開催され、各チーム、仕上がったパッケージサンプルとともに、プロジェクトの概要や、これまでの経緯を説明。2月の完成発表に向けて、今後更にブラッシュアップしていく予定です。

新パッケージでの販売をお楽しみに!



## 出前講座のご案内

開業まであと2年。私たちのまちがどのように変わっていくのか、魅力創造行動計画について説明する出前講座を実施しています。また、駅や駅前広場など新しい施設のオープンが予定されており、便利で楽しい施設になるよう参加者による意見交換会などを行っています。ご希望の方は、10名以上のグループでお申込みください。

お問い合わせ

商工観光課 ハブ都市推進室  
☎0954-23-9237

## 佐賀県庁に「西九州ルート開業準備チーム」発足!

2022年度の九州新幹線西九州ルートの暫定開業に向け、佐賀県庁に観光などの取り組みを推進するプロジェクトチームが立ち上りました。

県では、市の取り組みを支援しながら、観光や交流、魅力ある地域づくりの取り組みを進め、開業効果の最大化を目指します。

## 「武雄温泉千年夜市」が開催されました。

JR武雄温泉駅周辺の整備により生まれる鉄道高架下や広場等の公共空間を活かし、市民と観光客がともに楽しめるまちづくりに必要な機能を探るための社会実験として、11月21日(土)・22日(日)に中央公園一帯で「武雄温泉千年夜市」が開催されました。

企画から広報、会場設営、運営に至るまで千年夜市実行委員会、市内飲食関係団体の皆さんに加えて、市内外からのボランティアの皆さんが中心となっての開催。高架下を活用したナイトマーケットや武雄ゆうわく横丁(飲食店)、ミュージシャンによるライブ、泊まれる公園など多彩な催しに、会場は多くの来場者で賑わいました。イベントを通して得られた「公共空間をこう使いたい」を新幹線開業に向けた整備に活かしていきます。開催にご協力いただいた皆さん、運営スタッフの皆さん本当にありがとうございました。

